

## COMMUNIQUÉ

### **La 18e Assemblée générale annuelle de la Fédération Québécoise des motos hors route : une année marquée par l'adoption d'un règlement de sécurité et des perspectives ambitieuses**

Montréal, le 19 mars 2025 – La Fédération Québécoise des motos hors route (FQMHR) a tenu, hier soir, sa 18e Assemblée générale annuelle en format virtuel. Réunissant une trentaine de participants issus de toutes les régions du Québec, cette rencontre a permis d'échanger sur les réalisations de la dernière année et les orientations stratégiques pour l'avenir. Les membres présents représentaient divers acteurs du milieu, notamment les parcs de motocross, les associations de compétitions, les organismes dédiés à la promotion et au développement du sport, ainsi que les clubs quads autorisant la pratique de la moto hors route.

Parmi les faits saillants de cette AGA, la fédération a souligné sa saine gestion financière, assurant ainsi une stabilité et une pérennité essentielles au développement du sport. Un point central des discussions a été l'adoption, en 2024, d'un règlement de sécurité visant à encadrer la pratique dans les parcs récréatifs de motocross et lors des épreuves de courses. Ce règlement représente une avancée significative en matière de sécurité et constitue un jalon clé dans les démarches de reconnaissance officielle de la moto hors route comme sport par le gouvernement du Québec.

Le président a souligné que l'adoption de ce règlement est une étape essentielle pour assurer la sécurité des pratiquants et renforcer la crédibilité du sport. Il a également mis en avant l'opportunité qu'il représente pour déposer une demande de reconnaissance officielle auprès du ministère de l'Éducation, des Loisirs et du Sport. Il a enfin remercié les membres du conseil d'administration, les partenaires et les passionnés qui contribuent à la croissance et au rayonnement de la moto hors route au Québec.

L'AGA a également mis en lumière les efforts à venir pour promouvoir la pratique de la moto hors route en sentier, un enjeu stratégique qui occupera une place importante dans les actions futures de la fédération.

En plus des discussions stratégiques, l'assemblée a procédé à l'élection de nouveaux administrateurs :

- **M. Francis Ouimette, directeur général de la FMSQ**, reconduit au poste 1 (représentant membre association)
- **M. Steve Lussier, co-fondateur du Groupe Idénov/X-Track**, élu au poste 4 en remplacement de François Gravel (représentant des membres associés)
- **M. Simon Hébert**, reconduit au poste 5 (représentant des membres motocyclistes parc récréatif/compétition)

Avec un conseil d'administration renouvelé et des objectifs clairs pour l'année à venir, la FQMHR entend poursuivre son travail en faveur du développement et de la reconnaissance de la moto hors route au Québec. La fédération tient à remercier chaleureusement ses membres, partenaires et bénévoles pour leur engagement indéfectible dans la croissance et la structuration de ce sport.

- 30 -

**Source :** Fédération Québécoise des motos hors route

**Renseignements :** Frédéric Lajoie, directeur général, 514-789-0618 poste 3412,  
dg@fqmhr.qc.ca